



# 寒河江校だより 第4号 2024年7月16日

## 創立10周年記念式典とスクールコンサートを開催しました



7月2日(火)、寒河江校の創立10周年記念式典を開催しました。平成26年に開校してから、毎日、高松小学校の子ども達、先生、地域の方々のお力添えやご協力のもと、様々な学習活動を行うことができています。19人の子ども達は、毎日、元気に笑顔で学校生活を送ることができています。本当にありがとうございます。さて、今年度は、10周年という一つの大きな節目になります。みんなを代表して、お祝いの言葉を6年生のUさんが、とても優しい声で、一つ一つの思いを話してくれました。また、今回は、10周年を記念して、子ども達、保護者の方々、教職員が参加して、寒河江校のシンボルマークを作りました。応募していただいた62個のマークのなかから一つのマークを投票で選びました。発表は式典のなかで行いました。マークは「わくわくの心♡すくすく育て」です。

記念式典後に、パーカッションアンサンブル Paramary~パラマリー~さんによるスクールコンサートを開催しました。学校の誕生日をお祝いするこのコンサートには、高松小学校の1年生2年生のみんなも参加してくれました。とてもワクワクする楽器の音色とリズムに、みんな笑顔で最後まで演奏を聴くことができました。寒河江校の子ども達は、パラマリーの方から教えてもらい、ドレミパイプを使った「きらきらぼし」の演奏体験もすることができました。



記念式典後に、パーカッションアンサンブル Paramary~パラマリー~さんによるスクールコンサートを開催しました。学校の誕生日をお祝いするこのコンサートには、高松小学校の1年生2年生のみんなも参加してくれました。とてもワクワクする楽器の音色とリズムに、みんな笑顔で最後まで演奏を聴くことができました。寒河江校の子ども達は、パラマリーの方から教えてもらい、ドレミパイプを使った「きらきらぼし」の演奏体験もすることができました。



とてワクワクする楽器の音色とリズムに、みんな笑顔で最後まで演奏を聴くことができました。寒河江校の子ども達は、パラマリーの方から教えてもらい、ドレミパイプを使った「きらきらぼし」の演奏体験もすることができました。

## 地域をきれいにします クリーン作戦開始中!

6月24日から今年度2回目の児童会主催のクリーン作戦を行っています。グループごとに分かれて、高松駅方面、国道付近、ふれあいの小路方面と広範囲にわたって、道路わきに落ちているごみを拾います。地域の方々の日頃からの取り組みで、道路に落ちているごみの量は決して多くはありません。それでも、上学年の子ども達は、草や石の陰、ときには半分土の中に埋まったごみさえも発見し、トンゴを器用に使ってごみ拾いをしていました。



## 今年も笹竹をもらいました



七夕の先生、工藤さんから、七夕で使用する笹竹を今年もいただきました。毎年、笹竹をもらいに行くのは、七夕集会を企画運営する児童会の5年6年生です。工藤さんの案内で竹林に行き、一人ずつのこぎりを引いて、2本の笹竹を切ってきました。学校まで持って帰るのも大事な仕事です。2本の笹竹を結んで、4人で力を合わせて運びました。七夕集会では、みんなの短冊をつけてをお願いします。



## 食育週間 ～食育の勉強～



7月8日～12日までの期間は食育週間でした。食べるということに対して、意識を高め、おいしく何でも食べることができるよう、みんなで勉強しました。特に、栄養士の志田先生からは、みんなの身体を作ってくれる赤色、黄色、緑色の食品について、子ども達が分かりやすいように資料を使いながら教えてもらいました。低学年の子ども達も、イラストを真剣に見ながら勉強していました。イラストは廊下に掲示しているので、立ち止まり、勉強したことを思い出している子ども達もいます。

## 七夕集会 ～みんなの願いがかなうといいな～



7月5日、全員で七夕集会をしました。一人一人、自分の短冊を笹竹に付けて七夕集会を楽しみました。七夕集会当日は、学校公開の二日目でした。ラーニングセンターの中には、放課後等



デイサービス事業所や子育て課の方など多数の方が、子ども達の様子を見ていました。それに臆することなく、マイクにむかって自分の願い事を話していました。寒河江校のみんなの願いを飾り付けた笹竹には、高松小学校の1年2年生の子ども達の短冊も飾っています。両校の子ども達が一緒に笹竹を見ることができるよう、体育館に通じる廊下に今年も設置しました。みんなの願いがかなうといいですね。

両校の子ども達が一緒に笹竹を見ることができるよう、体育館に通じる廊下に今年も設置しました。みんなの願いがかなうといいですね。

## 水泳学習



子ども達が安心して楽しく水泳学習ができるように、今年の水泳学習は、1年生グループと2～6年生グループに分かれて行いました。特に身長等を考慮して、1年生は体育館そばのピロティに設置した

特設ビニールプールを使用して学習しました。6人で利用すると満員になってしまう大きさのビニールプールですが、その中で思いっきり身体を動かして水泳学習を楽しんでいました。2年生からは、子ども達一人一人の学習のねらいに応じて、高松小学校のプールと特設ビニールプールに分かれて学習をしました。高松小学校プールで学習する子ども達は、顔を水につけて物拾いや輪くぐり、バタ足で泳ぐ練習をがんばっていました。

### お知らせ

4年生のSKさんが、家庭の都合により、7月17日から、違う学校に通うことになりました。笑顔をやさず明るい言動で、友達の輪の中心となり、みんなに慕われていたKさん。新しい学校でも、新しい友達や先生と仲良く、思いっきりのびのびと学習してください。